



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Evaluierung des Gesetzes zur Förderung verbrauchergerechter Angebote im Rechtsdienstleistungsmarkt

Stand vom 28.01.2025 19:04:10 bis 12.02.2025 18:14:22

Angegeben von:

Bundesverband Deutscher Inkasso-Unternehmen e.V. (R000087) am 28.01.2025

Beschreibung:

Das Gesetz zur Förderung verbrauchergerechter Angebote im Rechtsdienstleistungsmarkt ist am 1. Oktober 2021 in Kraft getreten. Drei Jahre nach Inkrafttreten sollen die neuen Regelungen evaluiert werden. Das Bundesjustizministerium der Justiz hat dem BDIU Gelegenheit zur Stellungnahme gegeben. Der BDIU verfolgt das Ziel, dass weitere gesetzgeberische Schritte unternommen werden, um die kohärente Behandlung von Rechtsanwälten, die Inkasso betreiben, und Inkassodienstleistern zu gewährleisten.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundesrats-Drucksachennummer:

BR-Drs. 58/21 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Entwurf eines Gesetzes zur Förderung verbrauchergerechter Angebote im
Rechtsdienstleistungsmarkt

Betroffene Interessenbereiche (5)

Digitalisierung [alle RV hierzu]

E-Commerce [alle RV hierzu]

Rechtspolitik [alle RV hierzu]

Verbraucherschutz [alle RV hierzu]

Zivilrecht [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (5)

ZPO [alle RV hierzu]

RDG [alle RV hierzu]

RDGEG [alle RV hierzu]

FamFG [alle RV hierzu]

InsO [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2501280023](#) (PDF - 11 Seiten)

Adressatenkreis:

Versendet am 21.01.2025 an:

Bundesregierung

Bundesministerium der Justiz (BMJ) (20. WP) [alle SG dorthin]